



Anfrage an den Bezirksausschuss 21 Pasing – Obermenzing
zur Behandlung in der Sitzung am 9. Januar 2018

Boule-Bahn im Durchblick-Park bei Schloss Blutenburg

Die LH München wird aufgefordert, im Obermenzinger Durchblickpark in der Verlängerung der Passionistenstraße, also auf dem Grünstreifen südlich zum dortigen Fuß- und Radweg zu Schloss Blutenburg auf Höhe der dort aufgestellten Straßenlaternen und der Sitzbank eine Boule-Bahn einzurichten.

Begründung

Der Verein der Freunde Schloss Blutenburg e.V. hat auf Anregung der Seniorenbeirätin Franziska Mirochnikoff mit der Bayerischen Verwaltung staatlicher Schlösser, Gärten und Seen Kontakt aufgenommen und für eine Boule-Bahn im Umfeld von Schloss Blutenburg geworben. Aus Sicht der Schlösserverwaltung spricht nichts gegen die Einrichtung eines derartigen Bouleplatzes am Rande des Durchblick-Parks, im Gegenteil: der oben genannte Bereich wird von der Schlösserverwaltung ausdrücklich begrüßt.

Pasing - Obermenzing, den 30.12.2017

Frieder Vogelsgesang
Fraktionssprecher

Franziska Mirochnikoff

Stephan Pilsinger